

The search for painting and finishing equipment and supplies can often be a time-consuming task. However, this directory has been especially designed to allow the reader to identify potential suppliers. For quick reference, the directory has been indexed three ways:

1. Alphabetical listing of companies. This list in the Table of Contents is provided for quick reference to find out whether a particular company is profiled in the directory.

2. Company profiles. This section includes all the companies with accompanying corporate product services profiles, address and contact information.

3. Products and services category cross-index. This section identifies all the product and equipment categories.

La recherche de matériel et de fournitures de peinture et de finition est une tâche qui peut souvent demander beaucoup de temps. C'est pourquoi le présent répertoire a été spécialement conçu pour permettre à son utilisateur d'identifier les fournisseurs potentiels. Pour en faciliter la consultation, il a été divisé en trois sections :

1. Liste alphabétique des compagnies. Cette liste, contenue dans la table des matières, permet à l'utilisateur de savoir rapidement si une compagnie apparaît dans le répertoire.

2. Profils de compagnies. Cette section regroupe toutes les compagnies, donne une brève description de leurs produits et services, indique leur adresse et les moyens de les contacter.

3. Index à renvois des catégories de produits et services. Sont répertoriées dans cette section toutes les catégories de produits et de matériel.

Painting and Finishing
Equipment Catalogue
Products, Equipment and
Supplies From Canada